

# El Sindicato Médico advierte del deterioro en el área de Estella

Reclama a gerencia una reunión, pero "esta vez haciendo los deberes", ante problemas sanitarios que se acumulan tanto en el hospital como en Primaria

DN  
Estella

El Sindicato Médico de Navarra reclamó ayer a la gerencia del área de Salud de Estella que convoque una reunión para abordar mejoras ante el deterioro del servicio en la zona después de la celebrada el pasado 6 de septiembre y que califica como "decepcionante". En una nota de prensa, se muestra muy crítico con la situación tanto en Atención Primaria como en el García Orcoyen e indica que, aunque Estella ha estado siempre orgullosa de su sanidad y de su hospital, la percepción actual de usuarios y trabajadores es que "algo se ha roto" con la sensación de "estar en un túnel en el que no se ve la luz ni la salida".

Expone que solo en el centro de salud de Estella hay en estos momentos tres plazas de médicos titulares sin cubrir, con lo que los pacientes de estos cupos son atendidos "a salto de mata, repartién-



Imagen del centro de salud de Estella.

ARCHIVO (MONTXO A.G)

dolos entre el resto de los médicos, ya muy sobrecargados, con la ayuda de una facultativa sustituta que se intenta multiplicar, con toda su buena voluntad, pero a costa de su salud y de su familia". Hace referencia igualmente al consultorio de Ayegui, cuya plantilla se en-

cuentra al 50%. También advierte de las dificultades de Pediatría en Estella, que ve "insostenible" tanto en Primaria como en el hospital "agonizando, con plazas vacantes sin sustituir y facultativos duplicando el máximo de guardias que permite la ley".

Ante este contexto, el sindicato recalca que "no está ahora la sanidad estellesa para que los gestores se pongan medallas por haber mejorado el Sintasol del suelo", en referencia a la reunión de la pasada semana cuyo modo de proceder cuestiona. "Tenemos problemas

muy graves y su obligación es analizarlos estudiando las debilidades del sistema y ponerles solución mejorando las fortalezas de la sanidad y las condiciones laborales de los médicos para conseguir completar las plantillas".

Por ello, pide a gerencia esa nueva reunión del área pero "esta vez haciendo los deberes", poniendo sobre la mesa medidas. "Esperamos una actitud dialogante ya que los facultativos podemos aportar ideas para intentar entre todos buscar las mejores opciones. El ordeno y mando que tanto gusta ahora a los directivos de Estella era propio de otras épocas, pero de nada sirve en una sanidad famélica que debe centrarse en el paciente, en el trabajo en equipo y en la colaboración entre estamentos. Y, si no son capaces, deben dimitir y dejar paso a quienes tengan las ideas y la capacidad de trabajo y de diálogo que se necesita en los puestos de tanta responsabilidad", subraya.

Respecto a la citada reunión, que tuvo lugar en el García Orcoyen, el Sindicato Médico lamenta que la presentación no fue un análisis de lo que ocurre ni una propuesta de mejoras, sino "una enumeración de iniciativas locales poco ambiciosas en el hospital" transmitiendo que "todo va bien". Algo que se ve alejado de una realidad especialmente afectada en -cita- "listas de espera, cambios constantes de profesionales que con frecuencia no se cubren, guardias hospitalarias sin médico en algunas especialidades, ceses inexplicables de numerosas jefaturas o sobrecarga inasumible".